

第17回厚狭寝太郎の里 おひなさまめぐり

SCENE 1



早 春の厚狭の風物詩ともなっている「おひなさまめぐり」が、3月1日から8日にかけて、厚狭駅前商店街を中心に開催されました。鴨橋が建設中のため、例年行われている雛流しはできませんでしたが、3月7日には着物の着付け体験やお茶会、青空レストランなどのイベントが催され、多くの人で賑わいました。商店街の各店先には、さげもんやおひなさまが飾られ、通りには市内の幼保育園児が描いたおひなさまの絵も展示され、街中がひなまつり一色に彩られました。



SCENE 2

第28回消防展 大事な命・財産を守ろう！

春 の全国火災予防運動の一環として、2月28日・3月1日の両日、おのだサンパークで消防展が開催されました。火災予防を喚起するパネルや管内にある幼保育園児の絵画、消防車や救急車が展示され、中でもはしご車の乗車体験は大人気で、長い列ができていました。



SCENE 3

水仙まつり 香りとともに春はすぐそこ

縄 地ヶ鼻公園で3月7日、水仙まつりが開催され、水仙の球根の植え付けや、バザー、餅まきなどが行われました。公園内で咲き誇る水仙の数はおよそ3万本。来場者はその美しさとほのかな甘い香りに、春の訪れを感じていました。

